

Un homme musulman marié à une femme catholique est venu accompagner celle-ci à la prière des malades. Une parole a dit que le Seigneur guérissait un musulman et que « cet homme aimait beaucoup Jésus » et que « Jésus l'attendait ». Suite à cette parole, ce musulman s'est senti concerné d'autant qu'il a reçu quelque chose en lui. Il s'est mis à pleurer pendant longtemps s'en pouvoir s'arrêter. Sa femme était très surprise. En descendant les marches pour aller dans le métro, après la prière, il a réalisé qu'il était guéri de ses vertiges et de ses malaises qui le faisaient chuter quand il baissait ou levait la tête. Le lendemain, il est allé à la basilique Notre Dame des Victoires pour remercier Marie et pour faire le vœu de devenir catholique. Depuis, il chemine vers la baptême et sa femme bénit le Seigneur avec lui. Elle s'était convertie, il y a 10 ans, suite à de grandes grâces d'amour, de paix... quelque chose d'ineffable reçu alors qu'elle priait le chapelet avec une amie qui lui avait appris cette prière.